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Arzneimittel

Zur Zeit sind nach Meldung des Bundesinstituts für Arzneimittel und Medizinprodukte (BfArM) 
tamoxifenhaltige Arzneimittel ausreichend im Umlauf. Allerdings besteht regional ein 
Verteilungsproblem, was die Belieferung durch die Apotheken erschweren kann.
Um die flächendeckende Versorgung dieser Arzneimittel zu gewährleisten, bleiben die dafür getroffenen 
Regelungen durch das BfArM vorerst in Kraft.
 

Aktuelle Informationen zum Tamoxifen-Engpass

https://www.bfarm.de/DE/Arzneimittel/Arzneimittelinformationen/Lieferengpaesse/Tamoxifen/_node.html

	Update zu den Lieferenpässen bei tamoxifenhaltigen Arzneimitteln

